

**Betreff:**

Baugebiet Hainweg: Grünpflege der Kreisel und der bepflanzten Böschung vor der  
Lärmschutzwand  
- Antrag der CDU-Fraktion -

**Antragstext:**

Der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat mitzuteilen, ob die beiden Kreisel zur Erschließung des Baugebietes Hainweg an der Heerstraße und an der Konrad-Zuse-Straße an die Stadt übergeben wurden.

Der Ortsbeirat begrüßt die Bepflanzung der Kreisel und der Böschung unterhalb der Lärmschutzwand bittet aber um Mitteilung, welche Regelung bezüglich der Grünpflege getroffen wurde bzw. angedacht ist, falls eine Übergabe an die Stadt noch nicht erfolgt ist.

**Begründung**

Mit der Ablehnung der für den Bauhof Delkenheim/Nordenstadt geforderten zusätzlichen Stelle wird es noch schwieriger die Grünflächen in Nordenstadt zu pflegen. Der Ortsbeirat möchte daher wissen, wie die Pflege zusätzlicher Grünflächen im Bereich des Hainwegs sichergestellt wird. Der Ortsbeirat hatte die Forderung nach einer Sicherstellung der Pflege öffentlichen Grüns bereits in seinen ersten Beschlüssen zum Hainweg formuliert.

Mit freundlichen Grüßen  
Rainer Schnatz

Fraktionssprecher  
CDU-Ortsbeiratsfraktion

Wiesbaden, 30.01.2020